

Schule am Froschenteich



Schule am Froschenteich – Hausmannsfeld 14 – 46047 Oberhausen

20.06.2023

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Schulgemeinde,

Das Schuljahr geht zu Ende und alle erwarten die Ferien. Es war ein bewegtes Jahr mit vielen kleinen und großen Herausforderungen.

Am Hauptstandort hat der Umzug die letzten Monate bestimmt, aber jetzt haben wir alle uns gut eingelebt. Ihre Kinder haben die Veränderung sehr gut gemeistert und fanden sich schneller im Gebäude zurecht als die Erwachsenen.

Am Teilstandort hat der Ausbau des Glasfasernetzes begonnen und in den Ferien soll endlich die neue Küche eingebaut werden.

Für beide Standorte ist der Wechsel zu einem gemeinsamen Namen auf den Weg gebracht.

Ich bedanke mich, für die vertrauliche Zusammenarbeit, das Einbringen von Ideen und Ihre Unterstützung bei verschiedenen Festen und Aktionen.

Ich bin sehr gespannt, was das neue Schuljahr mit sich bringt und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit und Ihr Engagement.

Gestern haben wir das Jahr mit unserem Schulausflug abgeschlossen. An 12 verschiedenen Spielstationen konnten die Kinder Volleyball spielen, Fußball-Dart, Klettern, auf der Hüpfburg hüpfen und vieles mehr. Es war eine gelungene Veranstaltung, die den Kindern viel Spaß gemacht hat.

Wir beginnen das neue Jahr mit einem gemeinsamen Schulfest, das am 16.9.2023 stattfinden wird.

An dieser Stelle verabschiede ich mich von unseren Viertklässlern und wünsche alles Gute für den Start an den weiterführenden Schulen !

Wir werden euch vermissen.

Morgen entlassen wir die Viertklässler ab 10.30 Uhr auf dem Schulhof, danach, ungefähr um 11 Uhr endet der Unterricht.

Ich wünsche Ihnen und Euch wunderschöne, erholsame Ferien mit viel Zeit zum Entspannen und schönen Erlebnissen.

Herzliche Grüße
Verena Noll und das Team der Schule am Froschenteich

